

# 小学部の最近の様子 53

1月29日(金)の学級通信から

## 《 こどもまつりの準備 》

13日からこどもまつりの話し合いと準備が始まっています。

RさんとKさんNさんTさんのグループは「モンスター迷路」をすることになりました。

本番の2月3日(水)は、たくさんのお客様に喜んでもらえるようにがんばりましょう！



初めての話し合いの様子



お店のルールを書いています



みんなでプレゼントを作っています

ています

( えがお )

## 学校での様子



こどもまつりの話し合い



S先生と一緒に凧揚げ



トピックスを話しています

1月29日(金)の予行練習、3日(水)のこどもまつりの本番に向けて、毎日中休み、昼休みに話し合いをしています。先生から声をかけられてから行うのではなく、子どもたちが準備の進み具合を見て、何をやったらいいかを考えて自主的に声をかけ合っています。

20日(水)の昼休み、天気も良かったので外に出て下級生と一緒に凧揚げをしました。上手に上げることができました。

21日(木)朝の会の司会でした。トピックスで、国語の授業『うなぎのなぞを追って』を勉強して分かったことを、紙芝居風にして発表しました。うなぎが2000km離れたマリアナの海で、新月のころにたまごを産むことを発表しました。みんなにうまく伝わったかな。



「さくらさくらの練習中です。」



「ミシンでバッグを作成中」



「体が柔らかいです。」

先週と今週の木曜日の国語の時間にたくさんの先生方が国語の授業を見に来ました。Aさんはたくさんの先生たちがいる中で緊張したと思いますがよく集中して学習に取り組めたと思います。素晴らしいかったです。

いよいよ来週はこどもまつりです。金曜日の予行練習で足りなかったところを改善して本番に臨み、思い出に残るこどもまつりにしましょう。

来週から2月です。今年の節分は3日ではなく2日です。豆まきをして鬼を追い出し、西南西を向いて恵方巻を食べて健康で素敵な1年にしてほしいと思います。

( レインボー )

## 軟体姉妹？

22日(金)の昼休み。こどもまつりの話し合いが終わった後、Mさんの教室でAさんがモザイクマットの上で柔軟をし始めました。体がとても柔らかくてビックリしていると、Oさんも加わり二人で体の柔らかさを競い合いました。

## 空手

1月に入り、体育の授業で「空手」を始めました。最初にどのようなものか説明を聞いた後、ビデオを見ました。基本の動きや「型」「組手」を見て、動きが面白かったとっていましたが、とても速い動きでした。実際に体育館で練習が始まると、足が冷たいといいながら、基本の動きの練習を頑張っていました。



「こんなの簡単!!」



「こんなのもできるよ!!」



空手 突き練習

( アシスト )

